

平成22年7月28日

(社) 東京路線トラック協会会長 殿

警視庁交通総務課
交通安全担当管理官

路上寝込み者を発見した場合の通報及び交通事故防止について（依頼）

時下、ますます御清祥のこととお喜び申し上げます。

貴協会におかれましては、平素から、交通安全意識の普及・浸透を始め、警察行政の各般にわたり、深い御理解と多大の御協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

さて、本年の都内の交通事故情勢につきましては、交通人身事故の発生件数、負傷者数は減少しておりますが、死者数は昨日現在114人と昨年同期に比べ6人増加し、全国的にもワースト1位であるなど大変厳しい状況にあります。

このうち、夜間に歩行者が車道上に寝込んでいたことによる交通死亡事故が8件（昨年比+6件）発生しており、うち3件はひき逃げ事件となっております。また、今後も更に猛暑が続くと見込まれる中、酒に酔って路上に寝込んでしまう者が更に増加していくことも予想されます。

こうした交通情勢から、貴協会の乗務員の皆様に対しては、特に夜間帯は、道路上に寝込んでいる者を見落とし交通事故を起こさないように、十分に前方の安全を確認するよう注意喚起していただくとともに、寝込んでいる者を発見した場合は、その手前に車を停車させるなど後続車との事故にならないような措置や110番などにより通報することについて確実に指導をしていただくななど、重大交通事故を防止するための御協力をお願ひいたします。

終わりになりますが、本年11月10日（水）から同月14日（日）までの間、2010年APEC（アジア太平洋経済協力 通称エイペック）首脳会議及び閣僚会議が、神奈川県横浜市で開催されることとなっており、開催期間中は、都内を含めまして首都高速道路や一般道においても大規模な交通規制が実施されます。貴協会におかれましては交通規制にあたり、交通総量の抑制、輸送コースの見直し検討とともに、マイカーの利用を控え、公共交通機関を利用するなどについて御理解と顧客に対しての情報発信など御協力をお願ひ致します。

末筆になりましたが、協会員の皆様方のますますの御健勝を祈念申し上げます。

問い合わせ先

交通総務課交通安全組織係長

西村警部 電話 03-3581-4321 内 50331